

Kolpingfamilie Busenbach: Ehrungen, Dank und Besinnung beim Kolping-Gedenktag



Vorsitzender Manfred Peter ehrte bei der Kolpingsfamilie Busenbach Lilo Anderer (stellvertretend), Konrad Ochs und Bernhard Geisert (von links).

Die Feier zum Kolpinggedenktag Anfang Dezember nutzt die Kolpingfamilie Busenbach traditionell dazu, Rückblick auf die vielfältigen Adventsaktionen mit Herstellen von Adventskränzen, Gestecken und Weihnachtsgebäck zu halten, sowie langjährige aktive Mitglieder zu ehren. Für 40 Jahre erhielten Franz Anderer, Brigitte Berg sowie Edith und Ewald Flet-

schinger die Urkunden. Sie haben, wie Vorsitzender Manfred Peter betonte, sich aktiv in die Kolpingsfamilie eingebracht. Für 60 Jahre erhielten die Urkunde Bernhard Geisert und Konrad Ochs. Bernhard Geisert ist seit 1959 im Vorstand aktiv, davon von 1987 bis 2017 als Schriftführer und aktuell noch als Beisitzer.

Konrad Ochs war nach seinem Beitritt 1959 zunächst Beisitzer, ehe er 1977 „mit Volldampf“, wie Manfred Peter betonte, das Amt des ersten Vorsitzenden übernahm. Teilweise im Team mit Michael Uldrian und Manfred Peter hatte er dieses Amt bis 1994 inne. „Unter seiner Ägide, so der Vorsitzende, wurden die Weichen gestellt zur Unterstützung weltweiter Hilfsprojekte und die dazu notwendigen Aktionen auf den Weg gebracht.“

Für 65 Jahre geehrt wurde René Löffler, der ehemalige Rektor der Busenbacher Anne-Frank-Schule, der heute in Kollnau lebt und aus gesundheitlichen Gründen den Weg nach Waldbronn nicht mehr antreten konnte.

Manfred Peter sprach den Aktiven, die in den vergangenen Wochen viele Stunden und Tage bei der Vorbereitung und beim Verkauf der Adventaktionen eingebracht hatten, den Dank des Vorstands und der Mitglieder aus.

Auf der Grundlage des Wortes Adolph Kolpings „Nur mutig vorwärts“ und darauf aufbauend des aktuellen Leitbilds „Wir nehmen die Herausforderungen von Gegenwart und Zukunft“ an, rief der Vorsitzende die Mitglieder auf, auch in schweren Zeiten Kraft, Mut und Überzeugung zu zeigen.

Musikalisch mitgestaltet wurde die Feier zum Kolping-Gedenktag durch Rüdiger Schmedding, Winfried Fang und Matthias Neumann.